

Mahasiswa UGM Juara 2 Tingkat Internasional Live Karaoke HUT Radio PPI Dunia

Wednesday, 24 Juni 2020 WIB, Oleh: Ika



Mahasiswa UGM terus menorehkan prestasi. Tak hanya dari bidang akademik saja, prestasi juga banyak diraih bidang non akademik termasuk bidang seni.

Salah satu prestasi yang berhasil diperoleh dari bidang seni belum lama ini dipersembahkan oleh mahasiswa Teknik Nuklir UGM, Almira Salsabila Gita Indraswari. Dia meraih juara 2 tingkat internasional pada lomba live karaoke HUT Radio Persatuan Pelajar Indonesia (PPI) Dunia ke-11. Perlombaan yang dilaksanakan secara daring ini diikuti mahasiswa Indonesia yang tersebar di berbagai negara dunia.

Almira mengatakan lomba live karaoke ini terdiri dari dua tahap seleksi yakni semi final dan final yang diselenggarakan di waktu yang berbeda. Pada babak semi final para peserta diminta mengirimkan rekaman suara untuk dinilai oleh dewan juri.

"Saat semi final saya mengirimkan rekaman suara saya saat menyanyikan lagu Uninvited - Alanis Morissette," jelasnya, Rabu (24/6).

Selanjutnya, gelaran final berlangsung pada 9 Mei 2020 lalu secara daring oleh Radio PPI dunia. Dia mengungkapkan saat grand final ia mempersiapkan diri secara teknis untuk menyesuaikan kondisi. Beberapa diantaranya seperti persoalan perbedaan waktu, faktor cuaca, dan sinyal. Saat final peserta berada di negara yang berbeda yaitu Indonesia, Poznan Polandia, Kairo Mesir, dan Nanjing Tiongkok, serta pembawa acara yang berada di Jepang.

"Di final saya menyanyikan lagu berjudul Jauh Darimu yang merupakan ciptaan saya sendiri," sebut perempuan yang mengantongi sederet prestasi menciptakan lagu di tingkat daerah hingga nasional

ini.

Prestasi tersebut diantaranya adalah delapan Terbaik Lomba Cipta Lagu Infrastruktur Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat 2016, Juara Harapan Lomba Cipta Lagu Paud Tingkat Nasional Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan 2016, Juara Favorit Lomba Cipta Lagu Varash Tingkat Nasional 2018, dan perwakilan Indonesia dalam South East Asia Music Education Exchange (SEAMEX) 2019.

Music Arranger pada Grand Concert Gajah Mada Chamber Orchestra (GMCO) ini mengaku senang dan bersyukur atas prestasi yang berhasil didapatkannya.

" Saya sangat bersyukur karena mempunyai kesempatan untuk dapat membawa nama baik UGM,"pungkasnya.

Penulis: Ika

Berita Terkait

- [TIM IHL FH UGM Raih Juara I Kompetisi Peradilan Semu Tingkat Nasional](#)
- [8. 745 Mahasiswa Baru UGM Mengikuti Pembukaan PPSMB](#)
- [Hasil Lomba Lukis dan Mewarnai Dies ke-58 UGM](#)
- [UGM Juara Umum Lomba Marching Band Piala Raja Hamengkubuwono](#)
- [EDS UGM Kembali Mendulang Prestasi Internasional](#)